

令和3年5月17日

保護者の皆様へ

愛知県立半田特別支援学校長

### 運動会・体育祭の参観中止について（お詫び）

先週末から本日までに、運動会・体育祭の参観申し込みが多くの御家庭から届きました。ありがとうございます。御参観の意向に心より感謝いたします。改めて、保護者の皆様の教育活動への関心の高さをひしひしと感じております。

この保護者の皆様の教育活動への関心の高さ、お子様の成長の様子を直接参観されたいという思いに、少しでもお応えできる方向を探ってまいりました。しかし、5月12日（水）に愛知県に緊急事態宣言が出されて以降、先週末から今週明けにかけても感染者数に大きな改善が見られません。

参観についてのご案内をした日（5月13日）に、感染者数が過去最多の679人、その次の日が624人、またその次の日が598人、そして本日5月17日現在522人と6日連続して500人を超える感染者数を記録しています。

子供たちは、保護者の皆様に頑張る姿を見てもらおうと、4月の末から準備を始め、連休明けから一生懸命練習してきました。学校としても、ぎりぎりまで参観ができるようにと感染防止対策を考えながら進めてきました。

しかしながら、緊急事態宣言下であること、感染者数が500人を超え続け、大きな改善が見られないこと、学校の所在する半田市でも変異ウィルスによる感染者が若年層にも見られることなどを踏まえ、誠に残念ではありますが、運動会当日の保護者参観を中止とさせていただきます。急な変更で、誠に申し訳ありません。

保護者参観は中止とさせていただきますが、校内においては、各部それぞれに運動会を実施し、学習のまとめをさせていただきます。機会をとらえて、保護者の皆様にもお伝えできればと思います。

急な予定変更で御迷惑をおかけしますが、引き続き、本校の教育活動に対しまして御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。